

# Wenn die Füße schmerzen ...

## Stosswellentherapie – ein Weg aus der Sackgasse



*Franziska Killermann von Chizzola ermöglicht gesunde Füsse.*

Fast jeder hat es schon einmal erlebt, dass die Beine nicht mehr wollen und die Füße schmerzen. Nach einem langen Stadtbummel sind wir froh, uns endlich der Schuhe zu entledigen und die Füße hochzulegen. Doch was ist, wenn die schmerzenden Füße zum Alltag gehören? Zuerst der eine, dann der andere. Oft schmerzen dann beide Füße zugleich und es will einfach nicht aufhören. Besonders Menschen in stehen-

den Berufen sind davon betroffen: im Verkauf, in der Gastronomie, Polizisten, Pflege- und Flugpersonal und viele andere; sie haben wenig Gelegenheit, die Füße längerfristig zu entlasten, da der berufliche Alltag sie immer wieder aufs Neue fordert. Aber auch Sportler können davon betroffen sein.

Durch die wiederkehrende Überbelastung verspannt sich der Fuss und verliert an Elastizität, was ihn wiederum anfällig für Fehlbelastungen macht. So kann sich eine Entzündung der Fussfaszie, ein Fersensporn, Morton Neurom oder sogar eine Entzündung der Achillessehne entwickeln.

Medikamente und Schuheinlagen können Erleichterung bringen, aber oft reicht das nicht aus, da der Fuss schon so stark verspannt ist und sich selbst nicht mehr korrigieren kann.

Franziska Killermann von Chizzola kann mittels extrakorporaler Stosswellentherapie, einer hocheffizienten High-Tech-Behandlung in sehr kurzer Zeit Abhilfe schaffen. Die Behandlung ist eine Privatleistung und dauert zwischen 15 und 25 Minuten, je nach Krankheitsbild. Durchschnittlich sind 3-5 Sitzungen im Wochenabstand erforderlich.

Neue Lebensqualität kommt durch die wiedergewonnene Schmerz- und Bewegungsfreiheit zurück.

**Informationen und Anmeldung:**  
**Telefon 043 928 25 41**  
**[www.killermann-ergo.ch](http://www.killermann-ergo.ch)**